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Llatnado a Unidad Nacional 
Hace Presidente de la AS/ 

INGENIERO EMINENTE.- El Instituto de 
Ingenieros de E lectricidad y Electrónica 
(IIEEJ otorgó al I ng. Mario Antonio Andino 
(derecha) el premio de " Ingeniero Eminente", 
en acto efectuado en Hotel Presidente el sába
do por la noche. La entrega la hace el Ing. Ra
fael Sequelra, costarricense. 

Clausura V Convivio de 
Centro América y Panamá 

El sábado en la noche rue 
clausurado el V Convlvlo 
Centro Americano y Pana
meño !CONCAPAN) en el 
Hotel Presidente, organiza
do por el Instituto de Inge
nieros en Electricidad y 
Electrónica OlEE ). 

En esta conferencia el 
Ing. Mario Andino rue dis
tinguido al nomlnársele " el 
Ingeniero de más valor pro
fesional en la reglón". 

Al clausurar el evento, el 
Presidente del IIEE, Ing. 
Rafael Sequelra. dijo que 
al llevar a lellz término ese 
evento han quedado atrás 
las penurias de las que con 
gran esfuerzo personal lo-

tlsfacclón del deber cum
plido para los organizado
res y para .todos los demás, 
de haber participado en 
este convlvlo de tecnología 
y amistad . 

" Hemos conocido -dijo 
el Ing. Sequeira- los tra
bajos desarrollados por 
destacados Ingenieros de 
nuestros paises y hemos te
nido la oportunidad de re
novar viejas amistades y 
de hacer nuevos amigos. en 
!In, hemos logrado los obje
tivos que persigue CON
CAPAN y por ellos debe
mos de sentlrnos orgullosos 
y satisfechos" . 

Esta es una de las razo-
graron hacer realidad este - Favor pase a la página 48. 
evento y sólo queda la sa-

CongreSO ASPAE Ayudará 
a Solución-de Problemas 

CASPAE >. entidad que or
ganizó el evento al cual 
concurrieron más de 800 
profesionales y conlerep-

Un llamado a la unidad 
nacional para enfrentar 
con éxllll la grave proble
mática que amenaza con 
hundirnos si no actuamos 
con la premura. la sensatez 
e Inteligencia que requiere 

'el presente estado de emer
gencia. pidió don Eduardo 
Menéndez, presidente de 
ASI, en ocasión de clausu
rar el Segundo Congreso 
Centroamericano de Admi
nistradores de Empresas. 

DIJo que el sector priva
do ha venido pidiendo des
de hace mucho tiempo un 
esfuerzo encabezado por el 
Presidente de la República 
para lograr la compacta
ción de todos los diferentes 

. sectores que Integran nues
tro país para conseguir 
más racllmente ese objeti
vo. 

Agregó que se ha pedido 
que los sectores empresa
riales. fuerzas laborales. 
fuerza armada, proleslona
Ies. universidades. partidos 
políticos. todos ellos unidos 
en un solo haz con el gobier
no e Identificados con aquel 
único y dellnldo propósito. 
pueden perfectamente al- · 
canzarlo. 

El propósito debe ser uno 
sólo: ganar la guerra. al
canzar la paz. ' 'Sólo enton-

La realización del II Con
greso Centroamericano de 
Administradores de Em
presas. concluido el sábado 
anterior, contribuye a bus
car soluciones a los proble
mas socioeconómlcos que 
atraviesa el país. 

Así lo expresa 'el Lic. Ra
món Calderón Aráuz. presi
dente de la Asociación Sal
vadoreña de Administrado
res de Empresas 

ci~fs ¿ner~~Y~~~~~esAráuz Lic. Ramón Calderón 
dijo que con la realización Arauz, Presidente de 
del Congreso culminaron ASPAE. 
ocho meses de intensa la-
bor de preparación. El S A f" ' 
evento se hizo para traba- e ng IZara 
-Favorpasealapáglna51. - Régimen 

Monopolio Estatal en 
Maestros de Primaria 

Arancelario 
Invitación a la libre lni

ciatlva a que participe en el 
Seminario para analizar el 
marco del Nuevo Régimen 
Arancelario y Aduanero 
Centroamericano. hace el 
Ministerio de Economía . 

Con la eliminación del 
bachlllerato pedagógico en 
los colegios privados, la 
educación básica ha queda-· 
do convertida en un mono
polio estatal, ya que sólo 
los mal llamados " tecnoló
gicos" están formalmente 
autorizados para egresar 
este tipo de profesores. dijo 
el ing. Rolando Marin, ·di· 
rector del Centro Escolar 
Lamatepec, entrevistado 
por EL DIARIO DE HOY. 

El Ing. Marln ha realiza
do estudios de pedagogía 
en la Universidad de Nava
rra, España, y cuenta con 
un post-grado en Peda
gogla Aplicada. en la U. 
Católica de Milán. Despoés 
de terminar sus estudios en 
Ingeniería eléctrica, deci
dió dedicar sus esfuerzos al 
a!án de educar a la niñez; 

;.:~~e~!-
entros~t!Ucatlvos. 

Existe una fuerte negli
gencia en la atención de la 
Educación Básica o Prima
ria. de la que todos somos 
culpables en mayor o me
nor medida. aseguró el Ing. 
Mario. Pareciera que todos 
los cartuchos deben apli
carse únicamente a la edu
cación secundarla y supe
rior -destacó- y esto 
constituye un craso error. 

EL PATITO FEO 
DE LA EDUCACION 

Existe falta de personal 
especializado, la remune
ración económica es mucho 
menor, casi no hay centros 
especiales de capacitación 
para profesores de prima
ria y, además. se ha perdi
do en parte el respeto so
cial al puesto, puntualizó el 

Indicaron los organizado
res que es de suma impor
tancia que personeros de 
dicho sector participen en 
el evento. tomando en 
cuenta que la libre Iniciati
va estará directamente ln· 
volucrada en el accionar 
del Nuevo Arancel que. 
conforme la determinación 
de los paises del área. en

- tra en vigencia a partir del 
mes de enero del próximo 
año. 

El análisis del menciona
do instrumento tendrá lu
gar del 26 al 29 mes de no
viembre en el hotel Siesta.· 
y participan como ponentes 
runcionarios que actuaron 
directamente en la elabora
clóP de) q¡lsmo, ejecutivos 

entrevistado. ·de la Secretaria de Integra-
Se· llega a deelr -cootl- · ;. 

-Favor pase a tll)tolna 5t:'" ---Favor pase-e la pégi¡¡á 33. 

ces vamos a encontrar la 
solución al cúmulo de pro
blemas que hoy nos 
aquejan con toda dureza" . 
dijo don Eduardo Menén
dez. 

SECTOR PRIVADO 
OFRECE 

COLABORACION 

que sea necesario para la 
superación de la crisis. 

Don Eduardo aprovechó 
para reiterar. en nombre 
de todos los sectores pro
ductivo. el deseo de brindar 
el " máximo de colabora
ción que nos solicite el Jefe 
del Ejecutivo en la lmpl!" 

mentaclón de aquellos pla
nes y programas que pro
pendan efectivamente a la 
recuperación económ ica y 
alcanzar la paz" . 

Expresó que la colabora-' 
ción que ofrecen estará 

-Favor pase a la páóina 33. 

Por otra parte. dljo que 
como sector privado han 
manifestado el deseo de la 
unidad nacional al Presi
dente Duarte. A la vez le 
han ofrecido su colabora
ción patriótica para traba
jar en todos los aspectos 

Abogado Habla Sobre 
Reformas a Ley Especial 

El Dr. Andrés Soriano 
Navidad, técnico en leyes 
de Tránsito. insiste en que 
antes de reformar la Ley 
de Procedimientos Espe
ciales Sobre Accidentes de 
Tránsito. que considera 
" ley especial" . se conozca 
y se analice bien. 

El Dr. Navidad pone de 
ejemplo el Art. 22 de dicha 
ley. que habla del sobre
seimiento. El articulo -
dice- ordena que se sobre-

seerá en el procedimiento 
penal. pero si hubiere re
clamado el interesado. po
drá continuarse el juicio 
ante el mismo juez para los 
electos de la acción civU . 
si gu ié ndose el procedi
miento del Art. 45 y si
guiente. sin necesidad de 
nueva petición. al quedar 
ejecutoriado el auto de so
breseimiento. aun cuando 

-Favor pase a la página 33. 

A.D. Pide al Paralelo 
Expórtaciones de Café 

,....._ 
UN LLAMADO a to
dos los sectores para 
ganar la guerra y lo
grar la paz. hizo don 
Eduardo Menéndez, 
P residente de AS!, al 
clausurarse el . con

_greso sobre adminis-
tración de empresas. 

Trasladar al mercado pa
ralelo las exportaciones de 
calé. con el propósito de 
mejorar los precios a los 
productores. propone el 
Partido Acción Democráti
ca como una de las mane
ras de lograr la estabiliza
ción económica. en ocasión 
de tomar posesión la nueva 
directiva. el sábado en la 
mañana. 

Voceros de AD dicen que 

"no ignoran las consectieir 
cias de esa medida' ~. pero 
si no se pasan al paralelo 
las ventas de calé. el sus
tento básico de nuestra eco
nomía puede dejar de exis
tir a corto plazo. 

Los declarantes afirma
ron que " juntamente con 
este traslado hay que adop
tar otras medidas por el 

- Favor pase a la página 48. 

Destacan Importancia 
de Suplemento CASALCO 

" El suplemento que pe
r iódicamente piensa publi
car la Cámara Salvadoreña 
de la Industria de la Cons
trucción por medio de EL 
DIARIO DE HOY. preten
de constituirse en vi trina 
de la oferta de bienes y ser
vicios de los constructores 
y empresarios afines: pero. 
además. será una tribuna 

abierta para qúe el sector 
exponga sus problemas y 
aporte soluciones en benen
cio propio y del país" . dijo 
el ingeniero Alejandro Vil a
nova. Director de CO-UR
BAN y Vicepresidente de 
CASALCO. 

El Ing. Vtlanova añade 
que una de las razones del 
estancamiento de la indus-

MEJORES BACHILLERES. Larry José Rajo 
y Silvia del Carmen Pérez, resultaron los mejo
res bachJJJeres en Ciencias y Contaduría, res
pecUvamente, en el Insututo Nacional Alberto 
Masferrer (INAMJ._ La n.u.ev¡¡ prom.oclón de 
bar;hllleres del fNAM rectbitJ..s&s--eé!'HIJesdos 
el yjernes t:fMClo púb@o eael'INDES: • 

tria constructora en .el 
ramo habitacional es la !al
ta de participación de la po
blación en la propuesta de 
soluciones prácticas a los 
problemas que experimen

. ta dicho rubro. por lo que es 
necesario que el público ex
terne ideas de lo que puede 
y debe adquirir. 

El Ing. VUanova estima 
que la inversión hecha en 
vivienda propia toma de
masiados esCuerzos y tiem
po como para satisfacerla 
a la ligera. Se trata de la 
más importante reallza
ción de la vida familiar y si 
la industria de la construc
ción. con el apoyo del pue
blo. mejora su calidad. lo 
harán también sus ventas. 
con lo que todos salen bene
ficiados: compradores. in
termediarios. proveedores. 
transportistas. constructo
resetc. 

A juicio del Ing. VUano
va. un signilicativo porcen
taje del público cuya meta 

· es casa propia ignora cosas 
tan prácticas como las 
lineas de financiamiento y 
trámites del Fondo Social 
para la Vivienda, pero lo 
que no sabe es lo que puede 
y debe esperar del F. N. V .. 
en qué tiempo y con qué 
constructores cuenta. A la 
inversa. éstos no tienen a 
su disposiclón un monitoreo 
electivo de la necesidad 
real. slno estadísticas nece
sariamente atrasadas. 

Calidad. constructores. 
demanda, Iocaclones. mar
cas en el m,el'Cado de los ac- · 
cesorlo&; mat... 1111-

ot e a la.págln ~ -


